



市立高校生海外派遣 オーストラリア 2G W.K.

私は、市立高校生の海外派遣事業で7/23~8/3の12日間オーストラリアに行きました。家族以外の人と海外に行くのは初めてだったので、楽しみではあるけど、緊張と不安の思いでいっぱいでした。しかしいざ行ってみると毎日が新しい経験ばかりで本当に楽しかったです。



↑香港経由

↓オーストラリア派遣メンバー



7/25~7/28の4日間、ブルーマウンテンズ市でホームステイをしました。ホストファミリーはとても優しく、たくさん英語でお話をすることができました。学校が終わると、国立公園や野生のカンガルーが見られる谷など、たくさんの場所に連れていってくれました。ホストシスターとは、一緒にゲームをしたり、あやとり、折り紙などを教えました。楽しそうに遊んでくれてうれしかったです。とても素晴らしい体験ができたと思います。



↓野生の
カンガルー



ホームステイが終わってからはシドニーで過ごしました。動物園や美術館、デパートなど様々な施設に行きました。デパートでは、スマホをレジに置き忘れてしまうという事件が発生しましたが、店員さんのおかげで無事に手元に戻ってきました。オーストラリア人の優しさを感じることもできました。最終日の夜ご飯は、シドニータワーアイという回転展望レストランに連れていってくれました。綺麗な夜景を見ながら食べる食事は最高でした。他にも、表敬訪問や大学見学など、普通の旅行では絶対に体験できないことを体験することができました。



← →

市役所訪問



↑ → シドニータワーアイ



12日間を通して、オーストラリアで経験したことは私の一生の思い出になりました。最初の期待を遥かに上回る海外派遣で、最高以外の言葉が出てきません。今回経験したことを人生の糧にし、様々な事に挑みたいと思いました。

この事業にチャレンジして本当によかったと思います。市や親、ホストファミリー、学校など全ての方への感謝の気持ちでいっぱいです。

I love Australia ♥ また絶対にオーストラリアに行きたいと思います。